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Antonio Vázquez afirmó ayer que los diputados
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investigan poco	 y se basan sobre todo en la prensa
"Hay un seguidismo de la Asamblea hacia la prensa, cuando debería ser al revés"

Los alumnos de
Informática,
disconformes con los
tribunales de examen

El presidente de la Asamblea Antonio
Vázquez lamentó ayer el que los diputa-
dos de la oposición se basen más en las
noticias de prensa que en su propia in-
vestigación y trabajo a la hora de pre-

sentar iniciativas. "Eso crea en la Asam-
blea un seguidismo de la prensa, cuan-
do debería ser al revés ; aunque ocurre
en casi todos los parlamentos" . El presi-
dente cree que la Cámara sigue cum-

Antonio Vázquez, presidente de la Asamblea de Extremadura(BRIGILX)).

pliendo normamente sus cometidos, y
solicita a la oposición una mayor capa-
cidad de propuesta e impulso político . A
un año de las elecciones autonómicas,
le gustaría seguir de presidente.

menos en la oposición, "la pro-
puesta de un impulso político
que señale las líneas por donde
tiene que ir la acción del Go-
bierno" .

PABLO CALVO
CÁCERES

la Junta de la Escuela Politéc-
nica de Cáceres votó ayer los tri-
bunales encargados de evaluar a
los alumnos de Informática, tal y
como quedó establecido después
de las numerosas protestas y la
huelga que los jóvenes mantu-
vieron durante más de dos meses
en este curso contra el alto nú-
mero de suspensos existentes en
dos asignaturas, Programación e
Informática II.

Como se recordará, el conflic-
to, que acabó únicamente tras la
mediación del propio presidente
de la Junta, Rodríguez Ibarra, en-
contró una solución momentá-
nea al establecerse que los alum-
nos serían evaluados por unos
tribunales de tres profesores (tal y
como recoge la l .ey de Educa-
ción), cuyas personas saldrían del
consenso previo, que no ha exis-
tido, entre docentes y estudiantes
luego ratificados por la Junta de
Escuela.

Ayer las partes sólo coincidie-
ron en los integrantes del tribu-
nal de Informática II, que estará
compuesto por José Miguel Mar-
tínez Candela (el profesor que
más críticas despertó en las pro-
testas estudiantiles), Julio Balles-
teros y Amparo Navasa.

Por su parte, los dos que se
han formado para Programación
no han gustado a los estudiantes,
después de que los docentes pro-
puestos por ellos no salieran ele-
gidos en la votación efectuada.
Precisamente, la oferta de los jó-
venes fue derrotada por un sólo
voto, al no asistir el único repre-
sentante que la sección de Infor-
mática tiene en la Junta de Es-
cuela.

Aunque esta ausencia inopor-
tuna fue lamentada por los pro-
pios alumnos, sus representantes
mostraron su disconformidad
con los profesores que compo-
nen los tribunales : Juan Hernán-
dez, José Moreno Antonio Polo,
uno de ellos, y con el cambio del
primero de los citados por Félix
Cantero en el otro.

Precisamente mañana tendrá
lugar el examen de Programa-
ción. Cada uno de los ejercicios,
tal y como quedó fijado, será
anónimo (tipo selectividad), para
garantizar los criterios objetivos
de evaluación.

JOSE L . AROCA
MERIDA

-Prefiero no pensar en la conti-
nuidad, queda un año de legisla-
tura, y en su momento se verá.
Depende del partido.

Así se manifiesta, aunque tam-
bién reconoce que le gustaría se-
guir porque "mucho de mí hay
en este Parlamento", refiriéndose
a que lleva presidiéndolo desde
se celebraron las primeras elec-
ciones autonómicas, en 1983.

Antonio Vázquez hizo ayer
memoria del pasado período de
sesiones, reflexionando sobre el
trabajo de la oposición, y conclu-
yó respecto a lo primero que la
Cámara cumple, con creces, sus
funciones; en cuanto a lo segun-
do, solicita mayor imaginación e
investigación por parte de los di-
putados, y que entiendan que los
ataques a la Asamblea lo único
que consiguen es perjudicar a la
institución democrática.

'BEBER' DE LA PRENSA

Antonio Vázquez, aunque ad-
vierte que no es su papel criticar
a los grupos parlamentarios, su-
giere que estos deberían reflexio-
nar sobre los escritos y propues-
tas que presentan.

"Los escritos", dice, "los sacan
más de la prensa que de la inves-
tigación y trabajo propios de los
diputados.

Eso crea un seguidismo de la
Asamblea hacia la prensa, que
pasa también en casi todos los
parlamentos, cuando debería ser
al revés, que la prensa siguiera la
iniciativa parlamentaria ; todo
ello merma el rigor y el proyecto
de los partidos, porque la prensa
cumple una función, pero no
tanto como para ser la única
fuente de trabajo".

La Asamblea de Extremadura,
sostiene, ha seguido cumplien-
do con normalidad sus cinco
funciones, que son la legislativa,
la presupuestaria, la de represen-
tación, la de control del Ejecuti-
vo, y la de impulso político, "y

lo demás que ocurre es anécdo-
ta, aunque parece que al ciuda-
dano solo le llega el impacto de
la anécdota a través de la noticia
periodística".

El presidente del Parlamento
autónomo extremeño es mode-
ramente crítico con la labor de
la oposición, que cree pretende
a veces discutir asuntos que no
son competencia del Gobierno
regional, "del que frecuente-
mente quieren hacer una sucur-
sal del Gobierno de Madrid,

cuando no es eso" . Discrepa de
los ataques a la propia institu-
ción parlamentaria, y piensa
que la oposición pierde su
tiempo en una permanente
labor de acoso a la Junta de
Extremadura.

"Se cierran a veces en un
acoso que les hace perder rigor;
si todo lo enfocan a acosar al
Gobierno, dejan flancos muy
importantes por cubrir, como es
el impulso político".

Ese es el trabajo que echa de

RETRASO DE LAS ELECCIONES

No le extrañaría al presidente
de la Cámara que las elecciones
autonómicas, teóricamente pre-
vistas para mayo-junio de 1991,
se retrasen al otoño, debido a
que los alcaldes -simultánea-
mente se celebrarán las muni-
cipales- tienen que cumplir, en
julio, sus cuatro años de man-
dato.

Si bien se somete a la volun-
tad de su partido el Partido So-
cialista, y dice ser consciente de
las obligaciones que comporta
ser militante, acaricia la idea de
seguir, aunque solo sea porque
la Asamblea es todavía un 'niño'
que ha echado prácticamente a
andar bajo su ya largo mandato.

"Pero, bueno, estoy a disposi-
ción del partido, y no puede ser
de otra manera".

Antonio Vázquez prefiere se-
guir pensando en el trabajo que
aún le queda, y en el próximo
período de sesiones, que se rea-
nudará en septiembre y que cree
continuará en la línea de forta-
lecer el control del Ejecutivo, la
representación política de la so-
beranía extremeña, y el impulso
político.

A partir de septiembre "la pa-
labra la vuelven a tener los gru-
pos parlamentarios, pero nos es-
peran dos asuntos importantes
y trascendentes : la ley de Coor-
dinación de las diputaciones
provinciales y la Junta, y la ley
de Caza".

Lo que sigue solicitando es
una comprensión de que el tra-
bajo de la Asamblea de Extrema-
dura se justifica por la propia
existencia del Parlamento, "y
más que ataques a la Asamblea,
pido a la oposición que hable de
los temas que preocupan a la re-
gión; nosotros no somos el ob-
jetivo".
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